

# GranadaDigital

Lunes, 17 de Enero de 2011, 09:53

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Sociedad](#)

## Fallecido en un accidente

### El montañero Gerardo Alonso, homenajeado en Sierra Nevada con una placa en su honor

Sábado, 15/01/11 11:08

Recomendar

Sé el primero de tus amigos en recomendar

0

Redacción GD

El montañero Gerardo Alonso, fallecido recientemente en un accidente alpino, ha sido homenajeado con la colocación de una placa en su honor en el Albergue Universitario de Sierra Nevada.

Al acto, celebrado este viernes, han asistido familiares, amigos, representaciones de clubs de montaña, escuela de esquí, albergue militar de montaña, GREIM, Cetursa, Director del Parque Nacional de Sierra Nevada, IRAM (Radio telescopio) y Universidad de Granada, representada por su rector, Francisco González Lodeiro, que ha presidido el acto.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

★★★★★ (1 votos, media: 5,00)

Agregue su comentario